

# Compte-rendu du conseil d'école

Le 5 novembre 2019 à 17h00

Ecole Kergomard

Wimereux

## Présents :

Corps enseignant et direction : Mme BOCQUET, Mme PROVIN et M. ANSEL

Représentants des parents d'élève : Mme NOEL, Mme LECOMTE et M. COLICHE

Représentant de la Mairie: Mme PORTOLAN, Mr DEREPEERE

Excusé : Mr HACHMI , DDEN

**Le règlement intérieur du conseil d'école** a été lu et validé.

**Le règlement intérieur de l'école** n'a pas eu de nouvelles modifications par rapport à l'année précédente. Seule la notion de scolarisation obligatoire à 3 ans a été rajoutée.

## Répartition Pédagogique de l'Ecole

→ 74 élèves sont actuellement présents dans l'établissement.

→ **81 élèves** seront présents pour la rentrée de janvier 2020 .

## Activités Temps Périscolaire

Le lundi soir de 16h30 à 17h30 a lieu une activité complémentaire pédagogique (par groupe de 2 à 3 élèves par enseignant) sous forme de « jeux » qui permet un encadrement privilégié des élèves sur la base du volontariat.

- En moyenne section sont abordées les mathématiques et/ou l'écriture ;
- En grande section, un travail sur la phonétique, langage et de l'initiation à l'informatique.

## Bilan Coopérative Scolaire

La coopérative scolaire se « porte bien » : elle possède actuellement 2398€ sur son compte.

Le conseil remercie la mairie pour sa subvention annuelle de 945 euros.

## Projet d'Ecole 2019/2020

Les « maîtres-mots » du projet d'école sont : **BIENVEILLANCE ; EMPATHIE ; EMOTION.**

Tous les matins, les enseignants travaillent sur les émotions en demandant à l'enfant d'exprimer son émotion du moment et de l'expliquer. Le but : traduire ses sentiments et les comprendre.

Une intervenante, Mme FAUVEL vient appuyer ce projet grâce à des séances de yoga qui initient les enfants à la détente et à la respiration.

## Projet de classe 2017/2018 – Intervenants Extérieurs –

Une intervenante, Mme FAUVEL vient appuyer ce projet d'école grâce à des séances de yoga qui initient les enfants à la détente et à la respiration. Les grands ont bénéficié de 6 séances dès la rentrée et les moyens en bénéficieront en mai ou juin.

Les classes des moyens et grands font des séances de relaxation à 13h30.

Une intervenante de La Cab intervient chez les grands pour mettre en musique un conte écrit avec eux sur les animaux.

Les grands ont bénéficié d'un cycle tennis pendant la 1<sup>ère</sup> période et bénéficieront de séances piscine de février à avril. Ils s'y rendront avec Mr Ansel pendant que Mme Provin accueillera dans sa classe les petits/moyens pour un échange de service.

Mr Ansel et Mme Provin se sont inscrits pour un spectacle suivi d'interventions à l'école avec des artistes de la CAB. Ils attendent la réponse.

Mme Saba , intervenante de l'association « Lire et faire lire » intervient tous les mardis matins dans les 3 classes de l'école pour la plus grande joie des enfants !

*NB : Dès ce lundi 4 novembre Blandine Woillez interviendra dans les 3 classes dans le cadre d'un Contrat de service civique.*

## **Photo de classe**

Le 2 décembre 2019 aura lieu la photo de classe.

## **Divers**

Le conseil remercie la mairie pour l'achat de 2 tablettes pour les classes de moyens et de grands.

## **Questions des représentants des parents d'élèves**

1. Le sol est glissant depuis qu'il a été repeint surtout en cas de pluie. Mr Derepeere reconnaît que la peinture, initialement commandée « anti-dérapante » ne l'était absolument pas. Il attend une autre livraison et le balcon sera immédiatement repeint.
2. A ce jour, il n'est pas envisagé de mettre en place une équipe de cuisiniers pour la cantine. Le fournisseur actuel des repas a un contrat jusque 2022.
3. Les parent ont demandé qu' un plot soit installé devant pour protéger le passage piéton.